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19. 
 
 
Punkt 14 der Tagesordnung: Mitteilungen des Bürgermeisteramtes 
Gehörlosenzentrum  
 
 
Beschluss: 
Kenntnisnahme 
 
 
Der Vorsitzende ruft Tagesordnungspunkt 14 auf: 
 
Ich möchte Ihnen nur folgendes ankündigen: Die Finanzierung und Struktur des Gehörlo-
senzentrums war schon oft Thema unserer Diskussion. Wir haben Ihnen dazu im letzten 
Sozialausschuss auf einem Organigramm einen Vorschlag gemacht, wie wir das Ganze neu 
strukturieren und aufbauen. Das hat am Ende aber auch finanzielle Implikationen. Wir 
möchten Ihnen vorschlagen, dass wir dazu im September zum Hauptausschuss auch den 
Sozialausschuss zu diesem Tagesordnungspunkt mit einladen, es dann dort gemeinsam 
vorberaten und dann im Gemeinderat im September entscheiden. Denn wir stehen etwas 
unter Zeitdruck.  
 
Ich wollte das Ihnen hier nur ankündigen, damit Sie auch wissen, wenn es im Sommer viel-
leicht an irgendeiner Stelle Diskussionen gibt. Wir werden mit Ihnen dazu im September 
eine abschließende Lösung herbeiführen. Ich bitte nur um Verständnis, dass wir nicht die 
erste Sitzung des Sozialausschusses und dann Hauptausschuss abwarten wollen, sondern 
dass wir das dann zusammenpacken in den Tagesordnungspunkt im Hauptausschuss. 
Wenn Sie als Sozialausschuss-Mitglieder sagen, da brauchen wir keine tiefe Vorberatung, 
dann sind Sie eventuell nicht da. Aber wir haben zumindest die Möglichkeit der Vorbera-
tung auch für die Sozialausschuss-Mitglieder gegeben.  
 
Die grundsätzliche Struktur kennen Sie schon. Aber Sie kennen die Zahlen dahinter noch 
nicht. Deswegen brauchen wir diesen Weg. 
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Stadtrat Hofmann (CDU): Vielleicht nur ganz kurz. Könnten Sie uns das Organigramm 
einmal zukommen lassen? Damit wir schon einmal vorberaten können und dann mit den 
entsprechenden Zahlen auch entscheiden. 
 
Der Vorsitzende: Sie bekommen entsprechend früh die Vorlage. Da ist dann alles drin. 
Dann können Sie sich darauf einstellen. 
 
Stadträtin Melchien (SPD): Ich wollte noch einmal im Nachgang an die Beratung im So-
zialausschuss sagen, dass wir dann eine wirklich umfangreichere Vorlage brauchen als nur 
die Übersicht der Struktur. 
 
Der Vorsitzende: Das war ja keine Vorlage, deswegen müssen wir es noch einmal vorbe-
raten. Es sollte ein erster Gedankengang sein, also eher eine Vorinformation. Das war noch 
keine Vorlage. Sie bekommen eine Vorlage mit allem, was Sie brauchen. Dann würden wir 
so verfahren, dass wir den Sozialausschuss zum Hauptausschuss dazu laden. Dann können 
wir das im September machen. Da brauchen wir jetzt auch Planungs- und Finanzierungssi-
cherheit. 
 
Ich möchte Sie noch darauf hinweisen, dass der Wirtschaftsspiegel aufgelegt ist, den Sie 
sich gerne zu Gemüte führen. Im Sommer ist jetzt vielleicht ein bisschen Platz. 
 
Es gibt anschließend noch eine Einladung, zu der ich mich freuen würde, Sie alle wieder 
anzutreffen.  
 
Jetzt wünsche ich Ihnen aber erst einmal im offiziellen Teil unserer Gemeinderatssitzung 
eine schöne, sitzungsfreie, wenn auch nicht ganz politikfreie Zeit. Wir sehen uns dann in 
dieser Runde im September wieder. Ich schließe die Sitzung und bedanke mich für den 
konstruktiven Ablauf. 
 
 
Schluss der Sitzung: 17:41 Uhr 
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